

TRANSAKSI PERBANKAN MELALUI E-CHANNEL LEBIH MENGUNTINGKAN DI PROGRAM MEGA SUPERVAGANZA

Jakarta, 22 Februari 2017. Bank Mega mendukung kebijakan OJK dalam memasyarakatkan program *cashless society*, dimana salah satu implementasinya adalah meningkatkan penggunaan *e-channel* untuk kebutuhan transaksi perbankan. Dengan kemajuan teknologi yang dapat dimanfaatkan melalui perangkat elektronik seperti laptop, handphone dan ATM maka nasabah dapat bertransaksi di bidang finansial dengan lebih praktis, murah, cepat, aman dan dimana saja.

“Bank Mega mendorong nasabah agar senantiasa bertransaksi memanfaatkan fasilitas yang terdapat pada *e-channel*. Sebagai apresiasi, kami memberikan kesempatan kepada para pengguna berupa 1 nomor undian yang dapat diikutsertakan pada program Mega Super Vaganza periode 3”, jelas Direktur Funding & Network Diza Larentie.

Mega Super Vaganza merupakan program berhadiah pada Tabungan Mega Dana dan Mega Maxi. Pada periode program Mega Super Vaganza yang ketiga ini, nasabah akan mendapatkan poin tambahan diluar dari pengendapan dana, yaitu dengan melakukan transaksi finansial melalui *e-channel* Bank Mega minimal 5x dalam sebulan untuk mendapatkan 1 poin tambahan dan berlaku kelipatan. Dengan demikian kesempatan untuk memenangkan undian pada periode ke 3 akan semakin besar dan menguntungkan bagi nasabah. Sebagai ilustrasi, nasabah yang memiliki kelipatan saldo rata-rata mingguan Rp. 5 juta, maka berhak atas 1 nomor undian dan tambahan 1 nomor undian dari akumulasi 5x transaksi finansial *e-channel*, sehingga total nomor undian nasabah menjadi 2 poin. Hadiah undian Mega Supervaganza periode ini berupa 24 Mobil Toyota Calya dan 168 Motor Honda Beat yang diundi pada setiap minggu dan 1 Toyota Alphard yang diundi pada akhir periode.

Selain hadiah undian, Mega Supervaganza juga menawarkan keuntungan sepanjang masa berupa voucher belanja CT Corp yang dapat digunakan di Carrefour, Transmart, Metro Department Store, Trans Fashion (Furla, BOSS, Ferragamo dan lain-lain), Baskin Robbins, Wendys, Coffee Bean and Tea Leaf, Anta Vaya, Trans Studio Makassar dan Bandung, Trans Luxury Hotel, Ibis Bandung dan Transvision.

Mega Supervaganza periode ketiga berlangsung sejak 13 Februari 2017 hingga 30 Juli 2017.

Untuk keterangan lebih lanjut:

Christiana M. Damanik
Corporate Secretary
PT. Bank Mega, Tbk
christiana.damanik@bankmega.com